



自転車教室 7/10

交通安全協会の方に来校していただき、3年生を対象とした自転車教室を実施しました。自転車の乗り方については、学校でも継続して子供たちに指導していますが、実際に自転車に乗る放課後、休日などは子供たちが自分の判断で正しくルールやマナーを守って運転することが求められます。今回学んだことが、実際の場面できているか日常生活の中で見守りをお願いします。



日常の危ない場面の動画を視聴しました



イラストや道具を使って自転車のルールを学びました



道路に見立てたマットを使って、確認しました

PTA生活指導部の街頭指導

6月から毎月の月初め、PTA生活指導部の方に子供たちの登校の見守りをしていただいています。ご協力ありがとうございます。実施後に気付いた点をフォームに入力していただいています。いただいた情報を指導に生かしています。いくつか紹介します。

- ・天気が雨だったのもあり、登校児童は数名ほどしかいませんでしたが、みんなきちんと安全に登校しておりました。通勤等で車が多く行き交うところなので怖いなと改めて思ったのと、スマホ片手に持ちながら運転している車の多さにビックリしました。
- ・公民館の信号機 斜め向かい(小学校側)の歩道に車が止まっていて子供たちが、その車を避けて歩くため道路の方に少しでて歩かないといけなくて危ないなと思いました。
- ・通勤前ということもあり、交差点付近でスピードをあまり落とさずに通る車があり、横断歩道と手信号がついているわけでないので、要注意だと思いました。

地域の方の見守り・声掛け7/16~22

春光台・鷹の巣まちづくり推進協議会の「子ども支援実行委員会」では、昨年に引き続き、春・夏・秋の交通安全期間を利用して、児童・生徒の登校時間に「見守り」「声掛け」「挨拶」の取組を行っていただいています。ありがとうございます。

昨年度と同様に校長も4月から毎朝、登校の見守りを続けています。今後も地域、保護者の方と連携し、より多くの目で子供の安全を見守ることができるとしていきたくと思います。



校内コンサート 7/18

1階ホールを使用して、高台小金管バンドの校内コンサートが開催されました。高台小学校は吹抜のため2階や3階からも見ることができ、たくさんの児童が金管バンドの演奏を楽しんでいました。

金管バンドは、7月7日の春光台地区センターまつりでも演奏を披露しました。今後も7月28日北斗町内会まつり、8月25日鷹の巣福祉村フェスティバルでも演奏予定です。お時間のある方はぜひご覧ください。

